

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce



Eliminarán fuero al presidente de la República

Un importante paso se dio ayer para eliminar el fuero al presidente de la República, legisladores y funcionarios. Los diputados federales aprobaron por unanimidad esta reforma constitucional. Estamos hablando que tanto servidores públicos como el Ejecutivo nacional pueden ser sujetos a juicio político. Para ser más claros, se cancela la inmunidad procesal del presidente de la República, secretarios, gobernadores, diputados, senadores, presidentes municipales, ministros y magistrados. Se espera que se apruebe rápidamente en el Senado de la República, independientemente de que sea una medida por tiempos electorales, al final es una gran noticia, este era de los más grandes reclamos de la ciudadanía.

Visita. Como lo adelantamos ayer, Miguel Ángel Osorio Chong estará en Culiacán a las 11:00 horas. Tiene una reunión de evaluación en el cuarto de guerra priista en donde se reunirá con Carlos Gandarilla, Ricardo Barroso, Jesús Aguilar, Eduardo Garrido, Erika Sánchez y Fernando Díaz de la Vega. Al mediodía, el coordinador de los candidatos al Senado del PRI y exsecretario de Gobernación tendrá un encuentro con los priistas sinaloenses en un céntrico hotel de Culiacán, en donde buscan enviar un mensaje de unidad y fuerza. En este evento destacan como oradores la fórmula al Senado, Mario Zamora y Rosa Elena Millán, quienes son de los más activos, ya recorrieron todo el estado y también han estado acompañando a los candidatos a diputados federales. Lo anterior es parte de la agenda oficial de la visita de Osorio Chong, pero en privado tiene una comida, además de un acercamiento con importantes empresarios sinaloenses y la cúpula priista. Seguro habrá operación cicatriz, ajustes y hasta sombrerazos. Así que muy pendientes.

Elecciones. Nos comentan que el PRI de Badiraguato logró sumar a Fernando García, político perredista que siempre ha sido fuerte opositor. Es buena señal para el tricolor, que ha empezado a cerrar filas en Badiraguato y están tomando amplia ventaja. Aquí seguramente estarán aprovechando la experiencia del actual alcalde Óscar Lara Salazar.

Rechazo. El conflicto entre Morena y el ITAM continúa creciendo: primero fue el candidato a la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, y el día de ayer fue Claudia Sheinbaum, quien busca gobernar la Ciudad de México. Sheinbaum rechazó asistir al debate de candidatas que organizaba la prestigiada universidad. También la candidata del PRD, Alejandra Barrales canceló de última hora. Definitivamente, prefirieron no enfrentar a Mikel Arriola o no quisieron exponerse a las críticas de estudiantes universitarios. En la Ciudad de México hay un increíble fenómeno de crecimiento de Mikel Arriola que ha resultado toda una revelación. Cabe destacar que hace unos días en el debate oficial de candidatos Arriola se llevó de calle a Barrales y Sheinbaum. Seguramente no le alcanzará para ganar, pero se está posicionando y ganando terreno como nunca en la plaza más difícil del país. Tremenda campaña de Mikel. No dude de qué en estos momentos la dirigencia de Morena estará muy preocupada y reconociendo que el candidato debió ser Ricardo Monreal Ávila. Muy atentos porque está muy fuerte la pelea por la Ciudad de México.

Memoria Política. “Quien se enfada por las críticas, reconoce que las tenía merecidas”, Tácito.



> Legisladores, en la sesión de ayer celebrada en el Palacio Legislativo.

Diputados reprueban violencia registrada en El Tamarindo

Preocupa también que los hechos afecten el proceso electoral que se vive actualmente en Sinaloa

Tania Morgan denuncia que a su mamá personas armadas le impidieron la entrada a su casa

Ramón Beltrán
@sabalza123

Urge que en Sinaloa se den resultados en materia de seguridad; sin embargo, no se le debe dejar todo al gobierno, señalaron diputados locales, al fijar su postura sobre los más recientes hechos violentos en la sindicatura de Villa Ángel Flores, El Tamarindo. El primero en hacer uso de la tribuna fue el diputado Crecenciano Espericueta, quien aseguró que parece que la vida no tiene valor alguno, ya que, a pesar de ser un derecho fundamental, no está garantizada. Sus comentarios —dijo— los hace con proactividad porque es un tema donde todos deben participar, pues la solución está en manos de todos, no solo en los gobiernos, y es tiempo de pasar de la crítica a la proposición,

misma que debe venir de todas partes.

Por su parte, Jesús Rendón, de Morena, condenó los hechos violentos en la sindicatura antes mencionada. En varias ocasiones se ha advertido de que grupos armados incrementan la presencia en las sindicaturas; sin embargo, las autoridades han rechazado esto, por lo que pidió al gobernador implementar las estrategias necesarias para atacar este problema.

➔ Por la elección

En época electoral, vivir un clima de violencia como el registrado en Culiacán en las últimas horas se vuelve un peligro para la democracia. Ante esto, se debe garantizar que las personas que visitan hogares para capacitar al ciudadano realicen su trabajo por la importancia que esto representa.

«La violencia, sin duda alguna, se convierte en tragedia para la democracia mexicana cuando se da miedo a procesos»

Jesús Rendón Sánchez
Diputado de Morena

«El día sábado, mi mamá iba con mis hijos, y un grupo armado le impidió la entrada donde está su casa en El Tamarindo»

Tania Morgan
Diputada del PAN

Tania Morgan, coordinadora de la bancada del PAN en el Congreso, denunció que un grupo armado impidió la entrada de su mamá y sus hijos a la casa que habita en El Tamarindo. Reconoció que le preocupa que el ciudadano solo pide al gobierno que haga algo, pero que como personas se ha vuelto muy normal el problema de inseguridad que se vive. Aquí —dijo— somos culpables de lo que está pasando al “normalizar” el tema. Maribel Sánchez Solís, del PRI, reiteró que se ha sido respetuoso en todos los temas, pero exhortó a los legisladores para que se abstengan a politizar el tema de inseguridad. Sin embargo, lamentó el hecho y recalzó que ante todo debe prevalecer la unidad y no hacer de un problema tan lastimoso como este como una bandera política.